



# ひだまり

## 教育目標：ふるさとに誇りをもち、かかわり、人の役に立つ子供

山も田畑も色鮮やかにキラキラと輝いて見えます。季節はもう初夏。昼間はかなり気温が高くなる日もありますが、朝夕は冷え込むことがまだあるようです。体調管理をよろしく願いいたします。

明日からは五連休。体調を整え、ケガや交通事故に気をつけて過ごしてほしいと思います。

### 歓迎遠足→歓迎会

14日(金)は歓迎遠足の予定でしたが、1年生が運動場に並んだと同時に雨が降ってきたため、急遽体育館での歓迎会に変更しました。

6年生が会をリードし、まずは1年生の自己紹介。自分の名前と好きな〇〇をドキドキしながら発表しました。その後、6年生が準備していた〇×ゲームで盛り上がりました。他にも「貨物列車」、「猛獣狩りに行こうよ(集合ゲーム)」、「縦割り班対抗じゃんけんリレー」で交流を深めました。最後にお楽しみのお弁当タイム。みんなニコニコうれしそうに食べていました。

えびすビーチには行けませんでした。楽しい時間を過ごしました。1年生も笑顔が見え、他の学年の友達にも慣れたようです。お弁当や服装等の準備、ありがとうございました



1年生です。よろしくおねがいます。



ドキドキの自己紹介



貨物列車



縦割り班対抗じゃんけんリレー



わーい！お弁当タイム



## 茶摘み体験(4年生)

4月28日(金)は、天気心配が少しもなく、4年生は朝からはりきって出かけました。場所は倉岳山頂近くの茶畑。荒平地区生産組合の方が剪定等の管理をしてくださっている見事な茶畑です。

茶畑に着くとすぐに、荒平剛さんから茶葉の摘み方を教えてもらい、早速茶摘み。薄緑色の茶葉を丁寧に摘み取っていました。生産組合の方9名と坂元眞美子さん、田中純久推進員も手伝ってくださったので、1時間ほどで、33.6Kgの茶葉を摘み取りました。

その後、新町公民館に移動し、質問タイム。「お茶の育て方」や「茶葉の種類」などを教えていただきました。そして、今年は「小昼(こびり)」を準備してくださっていて、新茶を飲みながらおにぎりや卵焼きをいただきました。ごちそうさまでした。



## 棒踊りの練習

～保存会の方に教えていただいています～

4、5、6年生が運動会に向けて棒踊りの練習をがんばっています。保存会の堀川昭三郎さん、山並敬司さん、木崎マチ子さんにも見ていただき、アドバイスをしてもらっています。保存会の方はお手本を見せてくださったり、真横で一緒に動いてくださったりと汗びっしょりになりながら一生懸命教えてくださっています。運動会に向けて、教えていただいたことを自分のものにしていってほしいと思います。



## お祝いの品ありがとうございました

倉岳町地域婦人会より入学のお祝いとして、1年生に交通事故“ぼうし”のお守りをいただきました。心のこもった手作りのお守りです。ありがとうございました。



**行事予定** ※行事は変更になる可能性があります。

### 5月

- 2日(火)交通教室
- 17日(水)運動会予行練習
- 19日(金)運動会準備
- 21日(日)運動会
- 22日(月)振替休業日
- 23日(火)運動会予備日(延期の場合)
- 29日(月)委員会活動
- 30日(火)プールそうじ

### 6月

- 1日(木) 心臓検診(1・4年)
- 2日(金) 子ども民生委員委嘱状交付式(4年)
- 5日(月) 児童会総会
- 8日(木) 体力テスト
- 12日(月) クラブ活動
- 13日(火) 水俣に学ぶ肥後っこ教室(5年)
- 19日(月) クラブ活動2時間
- 26日(月) 委員会活動